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El sueño de la delantera que vino de Tandil a jugar, y 
a pensar en grande, hablamos de Brisa Bruggesser 
que deslumbro en la Pro League.

También todo lo que se viene para los Seleccionados 
que tienen un año con mucha actividad con giras y la 
preparación para la Copa América en julio en Mon-
tevideo, Uruguay que los clasificará para el Mundial 
del 2026.

Además, todo el Torneo Metropolitano, que comenzó 
hace unas fechas y nadie se saca ventajas ya que 
está todo muy parejo tanto en damas como en ca-
balleros.

Agradecemos como siempre a quienes nos acom-
pañan y se suman en estos 25 años ininterrumpidos 
de SOLO HOCKEY, empresas, sponsors y por su-
puesto a nuestros seguidores. 

EDITORIAL
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Con tan solo veintidós años, Brisa 
Bruggesser logró el soñado debut 
en la Selección en diciembre de 
2024, en la Pro League disputa-
da en Santiago del Estero. Desde 
ahí, el rendimiento de la oriunda de 
Tandil fue siempre en ascenso. 

La número 10 del club Ciudad (me-
jor conocido como Muni) acom-
pañó a su equipo hasta la novena 
posición de la tabla en el Metropol-
itano 2024, y habló también de sus 
metas y sueños, tanto con la Se-
lección como con su club.  “Obvio 

que me encantaría jugar torneos 
importantes con la selección, es 
mi sueño, y con el club quizá ju-
gar los Play Off y algún día dejar 
a Muni en lo más alto”, declaró.

En los Juegos Olímpicos de la Ju-
ventud 2022, que tuvieron a nues-
tro país como sede, Brisa fue com-
pletamente una de las jugadoras 
destacadas tanto por su rendimien-
to como por su carácter y actitud 
en la cancha.  “Creo que el junior 
es un proceso muy lindo, donde 
se aprende un montón y donde 

te enseñan que es estar en un 
seleccionado y como tenes que 
comportarte. Las diferencias con 
el seleccionado mayor que veo 
es que el Junior es un proceso 
donde sos chica y te vas forman-
do como jugadora, en las Leonas 
obviamente te seguís formando 
pero aprendes mucho de las chi-
cas que tenes entrenando todos 
los días”, dijo la tandilense al re-
specto de ambos procesos de los 
que fue y es parte. 

Algo memorable de aquel Juego 

Brisa Bruggesser con bocha.

BRISA BRUGGESSER: “SIEMPRE DIJE QUE 
MI SUEÑO ERA ESTAR EN LAS LEONAS”
De Tandil a todo el país, la pequeña gigante que inspira a cientas de jugadoras habló en exclusiva con 
SOLO HOCKEY y nos contó sobre la Selección, Ciudad y sobre el camino que recorrió. 
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Olímpico fue el gol protagonizado 
por la jugadora de Muni, que partió 
desde el fondo de la cancha y, con 
un espectáculo de juego individual, 
lleno de gambeta y finalizado con 
una definición de revés majestu-
osa, Bruggesser convirtió otro gol 
para la albiceleste. Sin embargo, 
uno de sus goles a destacar fue el 
de su debut con las Leonas contra 
el histórico clásico, Países Bajos. 
“Uf, sí, ese gol fue una locura. 
No podría destacar o elegir uno 
que más recuerde, cada gol que 
meto me emociona al igual que el 
primero”.

Más allá de todo lo que conlleva 
debutar en una selección como 
esta, es incluso más destacable 
considerando la calidad de jugado-
ras que la forman. De esto, Brisa 
intenta sacarle el máximo provecho 
y aprender cada día más de sus 
compañeras:  “La verdad que hoy 
en día en las Leonas tenes mu-
chas referentes, pero me guío 
obviamente con las delanteras 
como Majo, Janku, que tienen ya 

Brisa Bruggesser en el entrenamiento de las leonas. Foto @pasionydeporteweb
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Brisa festejando un gol. Foto @pasionydeporteweb

mucha experiencia dentro de las 
selección”.

“Todavía no creo estar al nivel de 
Majo (Granatto) y Juli (Jankunas), 
todavía me falta para eso. Ellas 
son referentes y tenerlas es algo 
increíble. Espero estar yendo por 
el buen camino”, dijo al respecto 
de la actualidad de las jugadoras 
que conforman el plantel, específi-
camente a las delanteras de gol que 
son parte del equipo. “Creo que el 
año recién empieza y sería muy 
apresurado decir eso, también 
siento que me queda mucho por 
aprender y mejorar para poder 

ser una mejor jugadora”, aseguró 
al respecto de su rendimiento en lo 
que va del año deportivo.

Llena de humildad, a la hora de 
hablar de su eficacia siempre de-
staca el espacio para mejorar, ha-
ciendo énfasis en el techo gigante 
que aún tiene por recorrer. Para 
quien observa, Brisa es una juga-
dora completísima, a quien no le 
pesó la camiseta, sino que subo ve-
stirla por primera vez con talento y 
efectividad: “La verdad estoy muy 
contenta con mi rendimiento en 
el seleccionado, fue un sueño 

que esperé toda mi vida y hoy 
en día estar cumpliéndolo y a un 
buen nivel me pone muy feliz”.

La tandilense ya había sido par-
te de un proceso dentro del alto 
rendimiento, cuando Carlos “Cha-
pa” Retegui era quien dirigía a las    
representantes de la albiceleste. 
Tuvo la posibilidad de disputar una 
gira en Europa en la cual pudo en-
frentarse a España, con Valencia 
como la localía. Sin embargo, con 
el cambio de cuerpo técnico la ju-
gadora de Muni dejó de ser tenida 
en cuenta. A pesar de esto, nunca 
dejó de insistir y, cuando Fernando 
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Ferrara tomó las riendas del equi-
po, la jugadora volvió a ser tenida 
en cuenta. “Siempre dije que mi 
sueño era este y hoy en día tener 
la posibilidad de estar acá es una 
locura. Disfruto de cada momen-
to siempre y doy lo mejor de mí 
en cada partido y entrenamiento 
para seguir aprendiendo”, de-
claró Brisa. 

Con un rendimiento estelar tras el 
debut oficial en las Leonas, en el 
cual no solo convirtió en su prim-
er partido sino que también logró 
consagrarse jugadora del parti-
do, Chuky no se conformó y sigue 
yendo por más. “En las leonas, el 
objetivo es clasificar al Mundial, 
ya sea a través de la Pro League 
o mediante la Copa América” 
comentó al respecto de las aspira-
ciones del seleccionado de cara a 
lo que viene en el año. Aún así, no 
deja de lado el torneo bonaerense y 
habla también al respecto del Met-
ropolitano: “Con Muni estamos 
yendo partido a partido, pero 
un objetivo soñando en grande 
podría ser meternos en los Play 

Brisa en el partido de Ciudad.

Off”. En las tres fechas de Metro-
politano que se disputaron hasta 
ahora, es la puntera de la tabla de 
goleadoras con tres tantos bajo su 
nombre.

Brisa Bruggesser tiene un estilo de 
juego de excelencia, es rápida y 
ágil, estilo que le permite destacar 
fácilmente dentro de la cancha, sin 
importar contra quién se enfrente. 
Es normal preguntarse si semejante 
jugadora no consideraría jugar en 
el exterior. “Creo que la opción de 
irse a jugar afuera siempre está 
ahí. Hoy en día mi idea es que-
darme y dejar todo de mí acá en 
Ciudad. Siempre lo que quiero 
es, de a poco, tratar de pelear por 
un lugar en la leona”.

Destacando el amateurismo que 
conlleva el deporte, el éxito de la 
mediocampista merece un crédito 
extra. Muchas jugadoras se han ex-
presado al respecto de la falta de 
profesionalismo que posee el de-
porte, a la dificultad que ocupa in-
tentar dedicarse profesionalmente 
a eso. Brisa, por su parte, si bien 

tiene presente la posibilidad de ju-
gar afuera en algún país donde el 
hockey sea considerado un trabajo, 
destaca también los pilares y moti-
vaciones que la ayudaron a lograr 
los objetivos que logró. “Mi familia 
es mi pilar número uno, siempre 
me apoyaron y lo siguen hacien-
do en todo momento, nunca fue 
fácil para mi familia pero siempre 
la remaron para que yo cumpla 
mi sueño”.

¿Qué le dirías a la Brisa Bruggess-
er que soñaba con estar en las 
Leonas y ahora, no solo lo está, 
sino que también se está convir-
tiendo en una pieza fundamental 
del equipo?

Le diría que lo disfrute, que solo ella 
y su familia saben todo lo que hizo 
para estar donde está, que vaya 
por sus sueños, que siga crecien-
do y viviéndolo con la gente que 
me acompaña. Principalmente, que 
sea feliz.

Victoria Gutierrez.
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Dejando atrás la ventana de febre-
ro, las Selecciones Argentinas de 
hockey se preparan para una nue-
va etapa de la FIH Pro League. El 
conjunto dirigido por Fernando Fer-
rara finalizó el torneo con revancha 
tras vencer por 2-1 a Australia con 
goles de Agustina Gorzelany y Bri-
sa Bruggesser. Sumado a este re-
sultado, las Leonas cosecharon 7 
de 12 puntos posibles con lo que 
fueron dos victorias, un empate con 
la obtención de un punto bonus y 
una derrota. Así, las argentinas 
se ubicaron quintas en la tabla de 
posiciones de la temporada 24-25 
del torneo, España, China, Bélgica 
y Países Bajos ocupan los puestos 
superiores al conjunto nacional. 
“Pasito a pasito, el primer entre-
namiento que estemos de vuelta 
voy a intentar dar mi 100% y el se-
gundo entrenamiento lo mismo” de-
claró Lara Casas en exclusiva con 
Solo Hockey tras el último partido 
de la ventana de Pro League en 
febrero. La jugadora no había po-
dido ser parte de la convocatoria 
de la ventana de diciembre 2024 y 
volvió con un rendimiento excelente 
a principios de este año, dando 
comienzo así a otro ciclo del proce-
so de selección para la jugadora de 
Italiano.

De la mano del actual cuerpo técni-
co, el equipo está consolidando un 
nuevo sistema de juego con el obje-
tivo de crecer tanto en desempeño 
y rendimiento como en resultados y 
ubicación en la tabla. Con la misma 

cantidad de partidos disputados, 
Argentina tiene una diferencia de 
5 puntos con el puntero de la tabla 
que, para la sorpresa de nadie, es 
Países Bajos. En lo que respecta 
a nuestras goleadoras, la primera 
argentina que ocupa un lugar en la 
tabla de anotadores es la defensora 
Agustina Gorzelany, quien cuenta 
con 4 goles, y la escolta es la juga-
dora de Muni, Brisa Bruggesser.

Por otro lado, los Leones obtuvieron 
solamente un triunfo en el último 
partido de la ventana. Con un gol de 
revés de Bautista Capurro, los dirigi-
dos por Lucas Rey vencieron por la 
mínima a Australia. Sin embargo, el 
primer partido contra el país oceáni-
co y ambos partidos contra Bélgica 
terminaron en derrotas para la albi-
celeste. De esta manera, el selec-
cionado masculino sumó solamente 
3 puntos y se posicionó octavo en 

Poy Toccalino con la bocha ante una jugadora de Bélgica.

CUENTA REGRESIVA PARA 
Lo que se viene para las Leonas y Leonas en la próxima ventana de Pro League acompañado del análisis 
de la última ventana.

EL HOCKEY INTERNACIONAL

www.cahockey.org.ar @arg_fieldhockey
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el ranking de la temporada. España, 
Australia, Alemania, Países Bajos, 
India, Bélgica e Inglaterra superan 
al equipo albiceleste en el ranking 
de esta edición de la competición.
“Fuimos de menor a mayor y eso es 
recontra importante. Es un cuerpo 
técnico nuevo, jugadores nuevos, 
ideas nuevas, todo eso lleva tiem-
po y hay que ir ajustándolo. No va a 
salir por arte de magia o de un día 
para el otro. Nos vamos contentos 
porque fue de menor a mayor y no 
al revés”, declaró Lucas Martínez, 
representante de la camiseta albi-
celeste, tras el cierre de la última 
Pro League. 

“Yo creo que es un proceso. Arran-
camos con un equipo nuevo y hay 
que seguir entrenando. Tenemos el 
techo todavía muy alto, para pelear 
grandes cosas tenemos que seguir 
creciendo todos” comentó Tadeo 
Marcucci al respecto del nuevo cu-
erpo técnico con el que cuentan los 
Leones tras el último partido oficial 
que disputaron.

En lo que respecta a los goleadores 
del masculino, el primer león en la 
tabla de goleadores es Tomás Do-
mene, quien ocupa el cuarto lugar 
con 5 goles, mientras que el prime-
ro es el belga Tom Boon, que cuen-
ta con 14 tantos bajo su nombre.

Ahora, finalmente, ambos selec-
cionados tendrán la oportunidad 
de la revancha en junio, cuando se 
dé por iniciada esta nueva ventana 
del torneo de hockey sobre césped 
más grande. Finalizada la localía 
de Argentina en el torneo, los se-
leccionados salen de Santiago del 
Estero y se preparan para continuar 
su participación en la competencia 
en tierra europea. El próximo 7 de 
junio, Argentina se enfrentará ante 

España con la ciudad de Valencia 
como sede. Primero será el turno 
de las damas, que jugarán a las 
6:00 (hora argentina), mientras que 
los caballeros harán lo mismo a las 
8:30. Al día siguiente ambos equi-
pos repetirán rival y horario antes 
de abandonar el país. Las Leonas 
irán a Londres a enfrentarse con In-
glaterra el 14 y 15 de junio y contra 
India el 17 y 18, mientras que los 
Leones se enfrentarán a India el 11 
y 12, y a Países Bajos el 14 y 15, 

Tadeo Marcucci con la bocha en el partido ante Australia.
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todo en suelo neerlandés. Final-
mente, las jugadoras de Fernando 
Ferrara se enfrentarán a China el 
21 y 22 de junio en Alemania y, en 
el mismo país, los de Lucas Rey se 
enfrentarán al conjunto local, donde 
juega el ex león Gonzalo Peillat.

De la mano del cuerpo técnico del 
femenino no fue solo el sistema 
de juego que se renovó, sino que 
también aparecieron caras nuevas 
y algunas viejas conocidas. Son 
Paula Ortiz, Valentina Costa Biondi 
y Victoria Granatto quienes hicieron 
su regreso a la convocatoria de la 
selección. Esta última habló en ex-
clusiva con Solo Hockey y dijo: “Yo 
lo último que jugué fue el Mundial. 

Ahí creo que estaba muy bien men-
talmente, creo que me agoté en ese 
proceso. En estos dos años y me-
dio que no estuve pude renovar las 
energías para volver a estar al cien 
por ciento que es lo que amerita y 
exige la selección argentina”. 
La surgida del club Santa Barbara 
destacó lo importante que es para 
ella compartir el deporte con su fa-
milia, en especial con su hermana 
Majo, con quien comparte cancha 
en su club en España. 

“Me hace sentir contenida, me hace 
sentir segura. No solo a nivel de-
portivo porque dentro de la cancha 
somos muy socias, a nivel personal 
creo que es de lo más lindo poder 

tenerla a ella cerca”.

De cara a las próximas compet-
iciones internacionales, también 
tenemos que tener en cuenta la 
disputa de la Copa América, que 
tendrá su comienzo el 24 de julio y 
finalizará el 3 de agosto en Montevi-
deo, Uruguay. Este objetivo es uno 
que la selección tiene muy presente 
ya que significaría un boleto de en-
trada directa a la Copa del Mundo 
2026 que tendrá su localía distribuí-
da en Bélgica y Países Bajos.

Victoria Gutierrez.

Valentina Raposo llevando la bocha ante Bélgica.
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LAS LEONAS VIAJAN A 
VALENCIA, ESPAÑA.

Las que viajan son: Ana Dodorico, Sofía Toccalino, María Emilia 
Forcherio, Sofía Cairo, Agostina Alonso, Maria Larsen, Victoria Miran-
da, Juana Castellaro, Victoria Falasco, Eugenia Trinchinetti, Lourdes 
Pisthon, Zoe Diaz y Brisa Bruggesser.

Las jugadoras que están en Europa son: Cristina Cosentino, Valenti-
na Raposo, Agustina Gorzelany, Valentina Costa Biondi, Sol Lombar-
do, Victoria Sauze, María José Granatto, Victoria Granatto y Julieta 
Jankunas.

La novedad es el regreso de Forcherio que tuvo un gran año en el 
2024. Además también de Sofía Cairó que volvió después de una 
lesión que tuvo y no pudo estar presente en la Pro League en el mes 
de febrero

Con el objetivo de entrenar con las jugadoras que están en distintas 
ligas de Europa el Seleccionado femenino viaja y están todas juntas del 
14 al 25 de abril en el centro de entrenamiento de Valencia España.

Sofía Cairó con bocha.
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EQUIPA TU GIMNASIO
ATENCION ESPECIAL Y FINANCIACION 
 PARA JUGADORES Y CLUBES DE HOCKEY

F E N I X e q u i p m e n tI N F O @ F E N I X E Q U I P M E N T. C O M . A R + 5 4  9  1 1  5 3 2 7  8 1 4 4

w w w . f e n i x e q u i p m e n t . c o m . a r
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Durante dos días en Marzo, se acercaron al 
stand y se sacaron fotos y se llevaron los 
productos de lanzamientos de la distingui-
da marca. Ellas son: Julieta Arcidiacono, 
Pilar Pisthon, Agostina Alonso y Lourdes 
Pisthon

LAS LEONAS ESTUVIERON PRESENTES 
EN LA EXPOGOLOSINA Y EN EL STAND 
DE FANTOCHE.

Pilar Pisthon, Lourdes Pisthon y Agostina Alonso 
junto a Gustavo el Gerente de Ventas de Fantoche.

Agostina Alonso con el BIG el nuevo producto de Fantoche.

Julieta Arcidiacono firmando la 
camiseta de Las Leonas.

Pilar Pisthon, Agostina Alonso y Lourdes Pisthon.
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IMÁGENES DEL METROPOLITANO

Candelaria Rodriguez de Geba
Las Fotos son de Matías Bilbao @phmatibil

Micaela Retegui de San Fernando.
Las Fotos son de Matías Bilbao @phmatibil

Sofia Jorge de Lomas Athletic Club.
Las Fotos son de Matías Bilbao @phmatibil
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Entendiendo que el deporte ama-
teur y profesional se presenta cada 
vez más competitivo, la incorpo-
ración de la kinesiología deportiva 
jerarquiza a los cuerpos técnicos 
y equipos, permitiendo ayudar a 
los deportistas a potenciar su ren-
dimiento, con objetivos claros en el 
área de la prevención y la rehabi 
litación de lesiones. 
Estos resultados no solo se logra 
recuperando al jugador de una 
manera más rápida y eficaz, si no 
que el foco está puesto en disminuir 
el índice de lesiones o ausencias 
competitivas, por ende, un aumento 
en el rendimiento individual y grupal 
del deportista, para su calendario 
anual. 

Quienes son
Bian y Diego son los kines del plan-
tel A del Lomas Athletic, quienes 
acompañaron el año pasado a las 
chicas cuidando su salud física 
para que puedan rendir al máxi-
mo en cada torneo. Actualmente lo 
siguen haciendo con un proyecto 
mucho más prometedor para todas 
las líneas del club. Ambos son pro-
fes de Educación Física, Kinesiólo-
gos con postgrado en osteopatía, 
especialistas en el Método Busquet 
y con un amplio recorrido en el ám-
bito del área de la prevención de 
lesiones. Son los dueños de ACTI-
VATE®, que posee dos sedes, sus 
centros de rehabilitación kinésica 
y entrenamiento deportivo tienen 
un enfoque bien definido en la pre-
vención a través del movimiento. 
Es ahí donde durante la semana las 
jugadoras concurren a atenderse o 
recuperarse físicamente teniendo a 
su disposición toda la tecnología e 
infraestructura de un centro moder-
no kinésico. La formación continua 
con grandes referentes nacionales 
e internacionales del área deportiva 
respaldan el trabajo que ellos real-
izan junto con su equipo de kine-
siólogos, quienes día a día asisten 

El rol de la kinesiología y la osteopatía deportiva en el hockey.

Bianca y Diego en la final de los Playoff’s.

a los deportistas para mejorar su 
condición física.   

¿Cómo llegaron al club, y al plan-
tel superior?
Desde nuestro inicio en la actividad 
profesional nos encontramos vin-
culados al deporte, por lo que ya 
desde hace varios años recibimos 
jugadores y deportistas de diversos 
clubes de la zona, en especial de 
Lomas, ya que Bianca Viegas fue 
jugadora y entrenadora del club du-
rante toda su vida deportiva. Hoy en 
día continúa en actividad en la 2da 
del club, lo cual fue el nexo que nos 
permite sumarnos al cuerpo técnico 
actual, comandado por Lucas Vila. 
Este es un cuerpo técnico con gran 
conocimiento y experiencia de las 
necesidades actuales del deporte, 
por lo que siendo conocedores de 
las ventajas que podrían obtener 
las jugadoras, pidieron incorporar 
un equipo kinésico. Fue ahí donde 
comenzamos con nuestro trabajo, 

encontrándonos con un gran capi-
tal humano que nos abrió las puer-
tas y nos ofreció toda la confianza 
para que nuestra labor dé sus fru-
tos a lo largo del año. Cabe desta-
car el gran trabajo en conjunto que 
se realizó con Jorge Areco (actual 
PF de las conejas) para lograr un 
feedback constante en el día a día, 
lo que permitió que cada jugadora 
pudiera dar su 100% en cada mo-
mento.

¿Cual es la función de la Kine-
siología Deportiva en la actuali-
dad?
La Kinesiología hoy en día es un 
pilar fundamental para que el de-
portista pueda rendir al máximo 
durante toda la temporada. Hay un 
nuevo paradigma que viene cam-
biando el rol del cuerpo kinésico, 
sacando el foco a la rehabilitación 
de patologías, por uno fundamental 
que es el de la PREVENCIÓN. 
Siendo éste el papel principal que 

CONOCIENDO A LOS KINES 
DE LAS CONEJAS
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Bian y Diego trabajando con jugadoras del plantel.

hoy en día posiciona a la Kinesi-
ología a nivel mundial,  tanto en 
deportes de conjunto como individ-
uales, no nos interesa tanto cuán 
rápido se recupera una jugadora, 
sino que los esfuerzos están dirigi-
dos a que no se lesione, o que sea 
lo menos posible. 
Para esto es necesaria la continua 
formación que realizamos año a 
año, con los máximos referentes de 
la kinesiología deportiva, a quienes 
llamamos nuestro equipo invisible, 
que nos respaldan y acompañan 
constantemente, como Diego Ro-
driguez (Ex kinesiólogo de Del Po-
tro y Nalbandian), Paulo Maccari 
(Ex kinesiólogo de Ginóbili y actual 
de la selección de Básquet) entre 
otros. Esto nos permite darle a las 
jugadoras un mejor abordaje, con 
un trabajo específico de acuerdo a 
las necesidades de cada una.

¿Cómo es el trabajo con las ju-
gadoras en la semana?
Todo comienza con unas evalu-
aciones posturales y funcionales 
grupales e individuales. Para esto 
contamos con la ayuda de dispos-
itivos tecnológicos que nos brinda 
Ortopedia Peláez, de la cual obten-
emos el análisis de la pisada y la 
confección de plantillas deportivas 
personalizadas. 
A partir de esos resultados lo-
gramos detectar las características 
y necesidades específicas, que nos 
permite anticiparnos a los factores 
de riesgo lesivos.
Durante la semana recibimos a las 
jugadoras en cualquiera de nues-
tras dos sedes ubicadas en Lomas 
de Zamora y Temperley, brindán-
doles más alternativas ya que la 
mayoría tiene compromisos lab-
orales, de estudio o con el seleccio-
nado, por lo que cuentan con poco 
tiempo extra para trabajar en lo pre-
ventivo y recuperar las grandes car-
gas físicas del entrenamiento. 
Por la tarde y noche hacemos in-
tervenciones en el club ante la 
demanda espontánea durante sus 
entrenamientos, con trabajos difer-
enciados o de readaptación cuando 
alguna jugadora lo requiere. 
Sabemos que tuvieron un gran tra-
bajo en el Super 8 de Rosario. 

¿Podrían contarnos un poco 
cómo fueron esos días?
El súper 8 fue un gran desafío des-
de la previa con la preparación y la 
puesta a punto de jugadoras que 
venían arrastrando dolores o mo-
lestias, para que pudieran estar en 
óptimas condiciones para el torneo. 
Destacamos también la logística 
que realizó el club, en especial la 
subcomisión de hockey que desde 
mucho tiempo antes se puso a tra-
bajar para que lleguemos con todo 
lo necesario para darles contención 
a las chicas en el día a día. 
En el hotel se montó una habitación 
con todos los equipos de fisioter-
apia que nos facilitaría lograr una 
recuperación post partido efectiva. 
Además se realizaron sesiones de 
terapia manual, recovery y ejerci-
cios preventivos, lo que hizo posible 
que sumemos nuestro granito de 
arena en lo que más tarde sería el 
gran final que ya todos conocen.
La organización fue fundamental 
así como el profesionalismo de las 
chicas quienes se organizaban para 
ser atendidas según necesidades y 
prioridades, ese tiempo compartido 
con ellas nos acercó mucho desde 
lo humano y nos permitió conocer 
otros aspectos que hoy en día nos 
acercan más allá de lo profesional 
deportivo. Son un gran grupo hu-
mano dentro y fuera de la cancha, 
por lo que se hace imposible que 
con esa calidad de jugadoras la 
esencia no las lleve a los máximos 
logros.  

¿Cuáles son los servicios que 
ofrecen en sus consultorios 
privados?
Nuestros consultorios tienen dos 
grandes áreas de servicios, la ac-
tividad física preventiva y la re-
habilitación. Ambas destinadas a 
mantener y recuperar la salud de 
nuestros pacientes, deportistas y 
alumnos. 
Principalmente podemos desta-
car en el área de rehabilitación, la 
kinesiología traumatológica, Os-
teopatía, Reeducación Postural, 
Nutrición, Análisis de la pisada y 
confección de plantillas.
Dentro de los servicios de actividad 
física encontramos Pilates, Funcio-
nal y Gimnasia postural.

¿Qué proyectos tienen este año 
con el Club Lomas? 
Este año nos propusimos junto con 
la subcomisión, generar espacios 
de educación en prevención y sa-
lud, para todas las líneas del club. 
El objetivo es formar a los jugadores 
y familias desde sus inicios en la 
importancia de crear hábitos salud-
ables que los acompañen a lo largo 
de su desarrollo físico infantil juvenil 
deportivo. Es un gran desafío, pero 
estamos convencidos que este es 
el camino a seguir para lograr for-
mar deportistas de calidad, salud-
ables y con hábitos responsables 
que les permita desarrollar su máxi-
mo potencial a lo largo de su carre-
ra deportiva.
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La cadena de televisión sigue di-
fundiendo el hockey y lo hace con 
el profesionalismo que tenemos 
en Solo Hockey. Todos los sába-
dos con el Metropolitano de hock-
ey estamos presentes en distintos 
clubes.

También con Las Leonas y Los Le-
ones que desde la Pro League de 
diciembre y estaremos en todo, lo 
que se viene para los Selecciona-
dos.

Las imágenes y las notas se pa-
san por lo general en el noticiero 
del mediodía que sale el miércoles 
o jueves. Además después lo com-
partimos en nuestras redes socia-
les @solohockeyweb

Mitre campeon de la Super Liga 2024.

FOX SPORTS Y SOLO HOCKEY TAMBIÉN 
EN EL METROPOLITANO.

www.chilicote.com.ar

Entrevistas de Solo Hockey para Fox Sports.
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URUGUAY SE PREPARA CON TODO PARA 
RECIBIR LA COPA AMÉRICA.
Cuando faltan un poco mas de 100 días en Montevideo los preparativos son muy buenos y tienen el gran desafío 
de quedar en la memoria de todo el hockey de America. Están en todos los detalles y en lo deportivo también. Van 
a ir a jugar unos amistosos a Argentina y van a enfrentar a Leonas y Leoncitas. Además también los visitará Chile.
La expectativa es inmensa teniendo en cuenta que si Argentina clasifica al mundial en la Pro League se liberará 
un cupo más en la rama femenina.

Los entrenamientos están supervisados por Rolando Rivero y la coordinación de Nicolas Tixe.

El equipo de Uruguay en la charla del entretiempo. Lupe llevando la bocha en el partido con 
Las Leoncitas.
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CATALINA ALIMENTI: “ES UN AÑO CON MUY BUE-
NAS VIBRAS POSITIVAS, ME SUMO MUCHÍSIMO EL 
SELECCIONADO”

¿Cómo estas con las expectativas 
para este año?
La verdad que arrancamos el 2025 
muy contentas. Ahora parada por 
una sobrecarga en la espalda, pero 
fuera de eso, muy contenta y con 
buenas vibras. No pude jugar las 
primeras fechas
Terminaste el 2024 siendo la golea-
dora del equipo y del Metropolitano.

¿Este año qué cambia?
No cambia nada. Como delantera, 
una siempre se alimenta del equi-
po y este equipo siempre va para 
adelante, lo demostramos hoy acá 
(partido vs Ferro 4-1 arriba) así que 

Cata Alimenti con la bocha en un partido del Metropolitano.

no cambia nada. Siempre mirando 
para adelante y dándole lo mejor al 
equipo.

En lo personal, que estás en el se-
leccionado desde el año pasado, 
¿cómo te fue cambiando la vida y 
sobre todo a vos en GEBA en este 
momento?
Estar en el seleccionado es una 
experiencia muy linda, una sueña 
siempre con vestir la celeste y blan-
ca y con que se haya dado estoy 
muy feliz. En cuanto a GEBA tam-
bién, es brindarle lo que uno apren-
de, lo que uno suma en el seleccio-
nado y acá y, como decía, seguir 

dándole lo mejor al equipo.

No pudiste comenzar el año por 
este dolor en la espalda, la lesión, 
pero. ¿con qué Cata Alimenti nos 
vamos a encontrar este año? 
Yo siempre trato de siempre seguir 
aprendiendo. Siento que es un año 
con muy buenas vibras positivas, 
me sumo muchísimo el selecciona-
do. Terminar con GEBA en semifi-
nales como siempre la verdad que 
es un empujón. Tenemos que se-
guir buscándolo porque este equipo 
insiste e insiste y vamos por más.

¿Cuál es el objetivo de GEBA?

La palabra de la goleadora del Metropolitano 2024 en exclusiva para SOLO HOCKEY Y Fox Sports. 
La jugadora de GEBA nos habló sobre los objetivos del año del equipo y también de su paso por el 
proceso de Selección.
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Catalina Alimenti tirando al arco en un corner corto.

Yo creo que el objetivo es seguir 
siendo protagonistas, mantener-
nos y hacer cada vez más sólido 
el equipo. Tenemos que buscar la 
unión y corregir los errores que ten-
emos, después es insistir que estoy 
segura de que se nos va a dar.

¿Da bronca no poder jugar la prim-
era fecha? ¿O ya pasó y ahora es-
peras a Lomas el sábado?
La verdad que sí, da bronca. Una 
siempre quiere jugar, quiere estar, 
pero también tengo que entender 
que me toca estar de este lado hoy 
y siempre alentando al equipo des-
de donde me toque.

Sos la goleadora del equipo. ¿Pen-
sas que los rivales que hoy ya te 
conocen por el seleccionado dice 
ojo, que juega la goleadora del Met-
ropolitano?
No, no creo. Hay veces que uno 
puede estar muy bien, otras veces 
muy mal, pero en fin lo que suma 
y lo que levanta es todo un equipo. 
Así que no se si una sola jugadora 
puede marcar tanto.
“Cata” como la llaman sus com-
pañeras sueña a lo grande y de ten-
er un gran año con GEBA, además 
de tener el objetivo de Selección

@barritaslecker
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Volvió el torneo Metropolitano y, 
junto a este, volvieron las disputas 
televisadas en el viejo conocido 
Parque Olímpico. El pasado do-
mingo 16 Lomas, el equipo de las 
últimas campeonas, se impuso 3-0 
ante San Lorenzo y, en caballeros, 
Gimnasia y Esgrima goleó 5-1 a 
Ducilo para inaugurar el regreso a 
esta sede.

En cuanto al torneo de damas, 
los equipos que jugaron el primer 
televisado vivieron realidades to-
talmente distintas en el cierre del 
Metropolitano 2024. Las conejas se 
habían clasificado primeras a Play 
Off y lograron el vigésimo trofeo de 
su historia tras vencer a San Fer-
nando 1-0 en la final del mismo. 
Por su parte, las cuervas debieron 
enfrentarse ante Olivos R.C en un 
repechaje para mantener su puesto 
en la máxima categoría. Habién-
dose quedado en la A, fueron SIC 
y Vélez los equipos que descend-
ieron a la categoría B, mientras que 
Ferro y Banco Nación -una cara 
conocida- fueron los clubes que 
lograron el ascenso a la primera di-
visión del hockey.
“Creo que arrancamos bien. Obvia-
mente el objetivo es ir mejorando 
paso a paso en cada partido” de-
claró Milagros Di Santo, jugadora 
surgida de sus inferiores del Lomas 
Athletic Club. “Vengo al club desde 
que soy chiquita y poder estar acá 
es un sueño.Siento que jugamos 
con esa presión de siempre estar 
ahí arriba pero es una presión lin-
da”.
Los goles del partido los con-
virtieron Pilar Domínguez, Sofía 
Jorge y Aylin Ovejero, esta última 
pasó por los micrófonos de Solo 
Hockey y contó que la clave del 
partido fue la intensidad y el juego 
en equipo. “Siempre siento que hay 
cosas para mejorar pero se abrió 
el arco así que estoy muy contenta 

El festejo de Lomas en uno de los goles ante San Lorenzo.

por eso”.
Por otro lado, si bien el resultado 
no fue positivo para San Lorenzo, 
el análisis de una de sus figuras no 
fue completamente negativo: “Ar-
rancamos sabiendo que iba a ser 
un partido muy defensivo así que 
salimos a jugar con eso y el con-
traataque, que es lo más fuerte que 
tenemos”, comentó Wanda Sibilia, 
la guardiana del arco del equipo de 
Boedo.

“Fue un año muy duro, terminamos 
muy cansadas y se nos hizo muy 
largo. Por otro lado, también nos 
empujó para arrancar este año, no 
lo tomamos como algo negativo 
sino como un empujón para arran-
car la pretemporada y eso fue lo 
que estuvimos laburando. Estamos 

seguras del equipo que tenemos 
y de lo que hacemos dentro de la 
cancha”, concluyó la arquera del 
Ciclón.

En lo que respecta al torneo de ca-
balleros, Santa Bárbara y Ciudad 
B descendieron a la segunda cat-
egoría, mientras que San Martín 
y Banfield los reemplazaron en 
la máxima categoría. Además, el 
equipo que se consagró campeón 
tras los Play Off fue San Fernando.
GEBA no había podido con Ducilo 
en cuartos de final de los Play Off. 
Sin embargo, el equipo de Paler-
mo se reivindicó y logró imponerse 
por goleada en la primera fecha del 
Metro. Para el conjunto de Palermo 
convirtieron Mateo Metilli,Tomás 
Suarez, Gonzalo Basualdo y com-

EL METROPOLITANO RENACE: NUEVOS 
RETOS Y VIEJOS SUEÑOS
Nuevo año y nuevo comienzo: el cierre del campeonato versus la primera fecha de este año.
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pletaron con un doblete de Tadeo 
Silva. Por su parte, para el equipo 
de Berazategui descontó Bruno 
Correa.

“No lo esperábamos, veníamos a 
buscar otro tipo de partido. Es difícil 
y duro arrancar el torneo así pero 
yo creo que esto recién empieza y 
hay que seguir mejorando”, declaró 
el goleador de Ducilo. “El martes 
volvemos a entrenar y se resetea 
la cabeza, volvemos a pensar en 
el equipo próximo a jugar. Hay que 
entrenar y enfocarnos en el próxi-
mo partido”, finalizó el jugador que 
supo vestir la camiseta albiceleste.
“Nos vamos con sensaciones posi-
tivas”, expresó Matías Rey, jugador 
de Gimnasia. “Sabíamos que iba 
a ser duro pero minuto a minuto lo 
pudimos llevar bien. Venimos con 
un entrenador nuevo, otro aire. 
Creo que todo lo que nos trató de 

Clara Campi llevando la bocha en el partido con Santa Barbara. (Foto de @phmatibil)
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transmitir lo pudimos llevar a cabo 
hoy”. Tras un domingo soñado para 
el equipo porteño, “GEBA está para 
salir campeón”, declaró Manuel Sa-
mandjian.

El segundo encuentro televisado 
tuvo algunos inconvenientes y, de-
bido al mal clima, el encuentro entre 
Ciudad y San Fernando fue suspen-
dido y debió ser reprogramado. Aún 
así, los caballeros pudieron dispu-
tar su partido y Quilmes pudo im-
ponerse con un contundente 3 a 1 
contra San Martín. “Fuimos un equi-
po muy presionable, nos obligaban 
a jugar de flick mucho, casi nunca 
jugamos por abajo, que fueron las 
veces que pudimos romper. Son los 
pequeños detalles que podemos 
mejorar para que nos vaya mejor”, 
declaró Juan Ronconi, jugador del 
cervecero. Por otro lado, el arque-
ro de San Martín fue quien habló 
en representación del tricolor: “Ar-
rancamos muy dormidos y desper-
diciamos dos cuartos. En el último 
cuarto nos animamos a jugar pero 
los partidos se definen dentro del 

área”. A pesar de esto, el equipo 
está logrando un buen rendimiento 
y adaptación a la máxima categoría 
del hockey masculino.

Finalmente, el tercer televisado del 
Metropolitano tuvo como protago-
nista a la victoria de 2-0 de GEBA 
sobre Santa Bárbara en lo que fue 
un partido muy peleado. Gimnasia 
y Esgrima arrancó mejor, pero ráp-
idamente Santa Bárbara consiguió 
reponerse. Sin embargo, el equipo 
de Palermo pudo despertar y pon-
erse en ventaja. “Me voy con sensa-
ciones raras pero buenas. Nos 
costó un poco, tuvimos que apren-
der a jugar incómodas”, declaró 
Manuela Raimondo tras la victoria 
que las posicionó punteras.

Por último, la jornada se cerró con 
una victoria agónica de San Fer-
nando A contra Hurling con un gol 
de córner corto de Marco Aguirre: 
“Creo que hicimos un buen planteo, 
el bloqueo salió bien, con la pelo-
ta estuvimos mejor que ellos. No lo 
pudimos abrir hasta el final y por su-

erte se nos dio en el último córner”. 
El encuentro tuvo como protagonis-
ta a los planteos de ambos cuerpos 
técnicos, al árbitro y el público, pero 
el gol del Vasco le otorgó el triun-
fo por la mínima al tricolor y así se 
aseguró la punta de la tabla.

Victoria Gutierrez

Micaela Retegui llevando la bocha en un 
partido con Geba.
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MARTINA TRIÑANES. GANÓ EL
LOMAS DE ORO.
La mediocampista del club Lomas 
que fue tricampeon durante la tem-
porada 2024 y que tuvo un año   
brillante fue elegida mejor jugadora 
del Super 8 en Rosario.

Ella estuvo ternada en hockey junto 
a María Emilia Forcherio y Santia-
go Mazzilli. Martina es capitana de 
la primera división de hockey hablo 
de lo que significa para ella, “Es un 
reconocimiento hermoso y un orgu 
llo tremendo ya que soy fanática del 
club desde chiquita.

También en un nota aclaró que el 
año 2024 es inolvidable. Martu 
como la conocen sus compañeras 
vive como juega al hockey.

Además “Las conejas” recibieron un 
reconociendo por los tres campe-
onatos que obtuvieron el el 2024.

El equipo de Las Conejas con el recono-
cimiento que le dieron por el Tricampeonato. Martina Triñanes con el LOMAS DE ORO
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